

**Zeitschrift:** Landtechnik Schweiz

**Herausgeber:** Landtechnik Schweiz

**Band:** 77 (2015)

**Heft:** 4

**Rubrik:** Passion

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 03.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



Gabi Wegmüller zeigt die ersten festgelegten Eckpunkte am Austragungsort in Diessenhofen auf.

### Europameisterschaft 2017 in Diessenhofen

Für 2017 hat die Schweizerische Pflüger-Vereinigung den Zuschlag für die Durchführung der Europameisterschaft im Pflügen erhalten. Über die ersten Details wurden die Mitglieder der Schweizerischen Pflügervereinigung entsprechend informiert. «Wir haben bereits erste wichtige Eckpunkte festgelegt», führte Gabi Wegmüller vom Vorstand der Pflüger aus. Zu diesem Wettkampf werden zwei Dutzend Teams aus ganz Europa erwartet. Der Grossanlass findet vom 16. bis 21. August 2017 auf dem Gutsbetrieb Katharinental in Diessenhofen statt, wo die notwendigen Landflächen vorhanden sind. «Wir konnten mit Nationalrat Hansjörg Walter einen OK-Präsidenten gewinnen, welcher über ein grosses Netzwerk verfügt», führte Wegmüller weiter aus. Das Gelände sowie die Bodenverhältnisse garantieren tolle und vor allem faire Wettkämpfe. Zudem verfügt man vor Ort über ideale Infrastrukturen, sodass ein reibungsloser Wettkampf gewährleistet werden kann.

# Schweizer Pflüger top

An der Generalversammlung der Schweizerischen Pflügervereinigung in Wilchingen wurde über die bevorstehende Europameisterschaft im Pflügen 2017 in Diessenhofen orientiert.

Roland Müller

In diesem Jahr tagte die Schweizerische Pflügervereinigung an ihrer ordentlichen Generalversammlung auf dem Erlebnisbauernhof der Familie Gysel im Berghaus von Wilchingen. «Wir zählen aktuell über 130 Mitglieder und freuen uns, hier im Kanton Schaffhausen das Gastrecht geniessen zu dürfen», hielt Präsident Willi Zollinger bei der Begrüssung der zahlreich ins Klettgau angereisten Mitglieder und Gäste fest. Im vergangenen Jahr wurde der Wechsel vom Sekretariat von Riniken ins Rafzerfeld nach Wil vollzogen. «Aufgrund dieses Wechsels müssen wir auch entsprechende Beschlüsse fassen, da die Verlegung des Geschäftssitzes einen Versammlungsbeschluss nötig macht», so Zollinger. Zufrieden zeigte er sich über die Leistungen der Schweizer Pflüger an den internationalen Wettkämpfen. Michael Stamm (Neunkirch) und Ueli Hagen (Hüttwilen) belegten in Belgien, den 15. und 16. Rang. «Die Weltmeisterschaften in Frankreich waren für uns ein grosser Triumph. Im Stopfelfeld gab es für Beat Sprenger (Wintersingen) Gold und im Grasland Bronze, was den gesamten zweiten Schlussrang bedeutete.» Peter Ulrich

(Neerach) gehört mit seinem fünften Gesamtplatz ebenfalls zur absoluten Weltspitze. Die eigentlichen statutarischen Geschäfte waren rasch behandelt. Die Jahresrechnung schloss beim Aufwand von 17 600 Franken mit einem Ertragsüberschuss von etwas mehr als 5500 Franken ab, sodass der Jahresbeitrag bei 50 Franken belassen werden kann. Ebenfalls stimmten die Mitglieder dem Wechsel des Geschäftssitzes zu.

### Schulung und Wettkämpfe

Im laufenden Jahr findet die 35. Schweizer Meisterschaft im Wettpflügen am 23. August im aargauischen Herznach statt. Dort wird auch wieder die Qualifikation für die Europa- und Weltmeisterschaften stattfinden. In diesem Jahr dürfen entsprechend ihrem dritten und vierten Platz an den letztjährigen Meisterschaften in Aesch Peter Ulrich und Marco Angst (Wil) die Schweiz am 19. und 20. September an den Europameisterschaften in Veedam (NL) vertreten. An die Weltmeisterschaft vom 3. und 4. Oktober nach Thisted (DK) reisen Schweizer Meister Beat Sprenger (Wintersingen) und der zweitplatzierte Toni Stadelmann (Roggenburg). Zudem findet bereits am 17. Mai die Baselbieter Meisterschaft in Wintersingen auf Grasland statt. Dort wird erstmals eine Kategorie Standard zugelassen, um einem breiteren Kreis an Pflügern zum Wettkampf zuzulassen. Im August tragen die Thurgauer in Märstetten ihr kantonales Wettpflügen aus. ■



An der Generalversammlung in Wilchingen wurden Michael Stamm und Ueli Hagen für ihre tollen Resultate an der Europameisterschaft in den Niederlanden ausgezeichnet.  
(Bilder: Roland Müller)